

Viel Lob für Deponie-Pläne

Gaggenau (hu). Nachdem der Betriebsausschuss im Sommer die Pläne des Landkreises Rastatt für die Deponie in Gaggenau-Oberweier ausgebremst hat, gibt es nun konkrete Perspektiven und Zeitpläne. Und vor allem eine große Mehrheit im Ausschuss, die diese Pläne mitträgt.

So wird es eine Kommission geben, die die mehrstufige Untersuchung des gesamten Deponiekörpers begleiten soll. In ihr wird auch die Bürgerinitiative „Stop Deponie Oberweier“ vertreten sein. Neu dabei: Die Stilllegung der Deponie ist ausdrücklich eine Option. Lokales